の主張茨城県大会

です。 茨城県内の139中学校 する思いを主張。 型コロナウイルス感染症に対 深い愛情を感じたことと、新 に仕事の大変さや母親からの と題し、 る思いや考えを発表するもの 10名が出場し、日頃抱いてい 11,631名から選ばれた が出場しました。この大会は、 島中学校2年青木凛子さん ンターにおいて開催され 城県大会」 買に輝きました。 9 月 23 青木さんは「母の涙」 あることをきっかけ が神栖市文化セ 少年の主張茨 見事優秀

域が集結し、坂東市は、 場者にアピールしました。ま 夏ねぎの出荷量全国一位を来 トでは、全国のねぎ産地16地 行われました。全国ねぎサミッ 「緑生会」 村市長によるトップセールスが 10月20日には茨城ふるさとフェ



生

市内農業者5名で 構成。高品質な農 産物の販売および 農業経営の改善と 地域農業の振興を 目的として活動し ています。

観光

情報などの紹介も行うなど、 特産品や物産品の販売、 市の魅力を首都圏にアピール 販売を実施しました。また、 しました。

全国ねぎサミット」「茨城ふるさとフェア」が開催されました

山形県新庄市)において、

(東京都千代田区)

ねぎサミット inしんじょう 10月8・9日の2日間、





緑生会が栽培した野菜の

茨城ふるさとフェアでは、

の方に参加いただ

茨城ふるさとフェア







